

2 12/03/25 **OPINIÓN** 



# ¿SERÁ?

# A escena, otra vez

La actriz y exprimera dama Angélica Rivera, conocida como La Gaviota, vuelve a la pantalla chica, ahora como protagonista de la serie Con esa misma mirada...Cosas de la vida, nos dicen que también se encuentra en puerta un documental que se enfoca en el ocaso del PRI y en la que el expresidente Enrique Peña Nieto, y el exmandatario Carlos Salinas son entrevistados. También EPN vuelve a las pantallas. ¿Será?

# Arropan a El Cuau

Nos comentan que mientras Hugo Erick Flores, presidente de la Sección Instructora, jura que sigue el proceso para analizar el desafuero del diputado Cuauhtémoc Blanco, Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados; Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador del grupo parlamentario, y Pedro Haces, operador político de los legisladores guindas, negocian detener el juicio de procedencia del exfutbolista con los integrantes de la Sección Instructora. Además, otros legisladores de la aplanadora morenista quieren desaparecer el proceso contra el exgobernador de Morelos. Al parecer, los líderes guindas dicen y hacen otra cosa. ¿Será?

### Alito y sus epítetos...

Ayer, el senador plurinominal, Alejandro Alito Moreno, amaneció bravo y repartió adjetivos a diestra y siniestra. Por un lado llamó "patán" y "payaso" al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y luego dijo que los Gobiernos de Morena son "fascistas"... Claro, Noroña respondió que el priista debería estar en la cárcel; dicen por ahí que son las desventajas de tener la cola larga. ¿Será?

#### Desperdicio

La fotografía de un vehículo táctico Rhino con los emblemas de la alcaldía Miguel Hidalgo volvió a levantar polémica, pues fue captado estacionado en una de las calles de Polanco. Lo anterior generó indignación en muchos de los cibernautas, ya que este tipo de unidades se emplean para situaciones críticas e incluso resisten impactos de armas de alto poder, por lo que se utilizan en persecuciones, traslados de reos u objetos de valor, así que el cuestionamiento inmediato fue: ¿por qué la unidad estaba parada en Polanco y no en otras zonas donde se requiere reforzar la vigilancia, como la colonia Anáhuac o la Argentina? Que forma de **desaprovechar los recursos**, ¿no cree? ¿Será?

# Día de contrastes

Estudiantes del Cinvestav realizaron un bloqueo en las inmediaciones de Montevideo para denunciar la falta de pagos de sus becas. Muchos de ellos requieren este apoyo pues **es su forma de manutención** mientras se siguen especializando en el desarrollo de tecnología y ciencia para poner a la vanguardia al país. Mientras esto ocurría, en el Senado se avaló elevar a rango constitucional el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, que respalda a este sector que no estudia, ni trabaja. Por lo pronto, la Secretaría de Ciencia aseguró que se resolverá el pago **de las becas**, pero ojalá que se fortaleciera al mismo nivel el desarrollo del conocimiento. ¿Será?

¿PVEM vs. Batres? El Partido Verde en el Congreso de la CDMX, que encabeza Jesús Sesma, propuso ya suspender las restricciones que heredó el gobierno de Martí Batres para que los inmuebles de renta por aplicación en la capital sólo estén disponibles la mitad de las noches del año. Según el legislador ecologista, la medida complicaría el escenario para el turismo capitalino; pues el próximo año se realizarán eventos deportivos como el Mundial de Futbol 2026 y la Fórmula 1 que convocarían a más de 10 millones de visitantes que requieren de una **amplia oferta** de hospedaje. ¿Será?